
Comercial

La Ceoe muestra su apoyo a Intu tras el nuevo veto de Compromís a Intu Mediterrani

El grupo británico ha pedido el apoyo de la patronal para desbloquear el proyecto, que ha recibido otra vez el rechazo de la Conselleria de Medio Ambiente por afectar a zonas de protección.

EjePrime
10 ene 2019 - 10:55



La Ceoe apoya a Intu Properties. La Confederación Española de Organizaciones Empresariales (Ceoe) ha expresado su respaldo al grupo británico, que le ha pedido “ayuda” para conseguir destrabar el megaproyecto de Intu Mediterrani tras el nuevo veto de Compromís, según *El Confidencial*.

La Conselleria de Medio Ambiente ha rechazado tramitar el expediente de evaluación ambiental presentado por el Ayuntamiento de Paterna para dar luz verde al megacentro de ocio de la compañía británica. De acuerdo con el diario, **la formación política ha alegado que el proyecto “no modifica las afecciones sobre las zonas de protección”**, argumento que ya fue esgrimido antes para rechazar el plan original.

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/comercial/la-ceoe-muestra-su-apoyo-a-intu-tras-el-nuevo-veto-de-compromis-a-intu-mediterrani>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

El consistorio de Paterna, en el área metropolitana de Valencia, se ha comprometido a aportar la documentación necesaria que le reclama Compromís para destrabar **la mayor inversión en España del gigante británico, que llega a 860 millones de euros**. El alcalde socialista de Paterna, Juan Antonio Sagredo, ha pedido a la Generalitat “seriedad y rigor”, para que Intu Mediterrani “no se convierta en una batalla electoralista”. Sin embargo, la coalición esgrime que el proyecto será perjudicial para el pequeño comercio y para el medio ambiente, por lo que han iniciado los trámites para proteger el área forestal en la que se ubicará el conjunto de ocio.

Mientras tanto, los promotores de la compañía del Reino Unido han acudido a la Confederación Empresarial Valenciana (CEV), la patronal autonómica integrada en la Ceoe, para pedirles su apoyo y tratar de desbloquear el conflicto. La CEV ha mostrado su “apoyo” a Intu, cuyo responsable en España ha insistido en que el proyecto será “la principal inyección económica en la Comunitat Valenciana de los próximos años”.

En julio, Intu presentó un nuevo plan que reducía un 25% la superficie inicial del parque comercial y de ocio de la ciudad de Paterna para intentar desbloquear el complejo, que se reducía de 1.021.363 metros cuadrados a 907.669 metros cuadrados.

El grupo británico se lanzó de lleno en el mercado español. Se ha marcado como objetivo hasta 2026 el desarrollo de ocho centros comerciales en el país. Y ante la falta de producto prime en el mercado, la compañía está apostando por la construcción de proyectos de grandes dimensiones y con una inversión superior a los 600 millones de euros. Actualmente, la empresa cuenta con activos en Asturias, Puerto Venecia y Madrid Xanadú, que será reformado este año.